

Rajoy esperará a la comisión de delitos para volver al 155

El presidente rechaza la propuesta de Rivera de mantener la suspensión de la autonomía. Torra toma posesión sin acatar la Constitución y el Estatuto

A. DÍEZ / J. J. GÁLVEZ
C. S. BAQUERO, **Madrid / Barcelona**
Mariano Rajoy rechazó ayer la propuesta de Albert Rivera de reactivar de "forma inmediata" el artículo 155 en Cataluña tras la formación del Govern. Durante su encuentro en La Moncloa, el líder de Ciudadanos pidió al presidente del Gobierno que aplique el

155 para controlar las finanzas de la Generalitat, los Mossos y los medios de comunicación públicos. Pero Rajoy, en sintonía con el PSOE, es contrario a intervenir preventivamente. Solo actuará si

el nuevo *president* de la Generalitat incurre en irregularidades. Quim Torra tomó ayer posesión rodeado solo de su familia, en un acto casi clandestino y de menos de tres minutos de duración. To-

rra juró el cargo sin hacer referencia a la Constitución ni al Estatuto. No hubo ningún representante del Gobierno, que pensaba enviar a la vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría. La Generalitat quería que acudiera alguien de menor rango, a tono con el nivel del acto.

PÁGINAS 13 A 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

REPORTAJE

La vida de Puigdemont en Berlín

PÁGINA 16

El petróleo sobrepasa los 80 dólares por primera vez en cuatro años

Irán y las tensiones geopolíticas impulsan el precio del crudo

NAHIARA S. ALONSO, **Madrid**

El precio del petróleo *brent* superó ayer los 80 dólares por barril, el más elevado desde noviembre de 2014. La gasolina y el diésel han superado la barrera de los 1,3 y 1,2 euros el litro, respectivamente, nuevos máximos anuales. La subida se debe a las tensiones geopolíticas de los últimos meses en países productores como Irán. El presidente Trump anunció la semana pasada el restablecimiento de las sanciones sobre Teherán tras la ruptura del pacto nuclear de 2015.

PÁGINA 39

Malestar en Podemos por el chalet de Iglesias y Montero

JOSÉ MARCOS, **Madrid**

La compra de un chalet de 600.000 euros por Pablo Iglesias e Irene Montero ha abierto una crisis en Podemos, por el mensaje contradictorio que da para el discurso del partido sobre las élites. Ambos trataron de contener ayer las críticas y dijeron que siguen siendo coherentes.

PÁGINA 19

ADEMÁS

Las exportaciones españolas empiezan a sufrir el Brexit

Las ventas de mercancías de España a Reino Unido cayeron un 6% en 2017. El sector más perjudicado fue el del automóvil.

P37



ALGECIRAS PLANTA CARA AL NARCOTRÁFICO. Miles de personas se concentraron ayer en el centro de Algeciras (Cádiz) para reclamar más seguridad ante la creciente ola de violencia vinculada al tráfico de drogas que sacude la zona. / JUAN CARLOS TORO

PÁGINA 21

ALEKSANDAR VUCIC Presidente de Serbia

“Aún hay mucho odio, necesitamos superarlo”

JUAN DIEGO QUESADA, **Sofía**
Aleksandar Vucic, presidente de Serbia, ministro de Información con el dictador Slobodan Milosevic, es ahora un europeísta fervoroso con la misión de lograr el ingreso de su país en la UE. “La sociedad serbia está un poco exhausta. Empezamos este proceso en 2000 y ya llevamos 18 años. Ojalá lo acabemos en 2025 (como propone Bruselas). Depende de los países de la UE, y tenemos el

obstáculo de Kosovo”, dice Vucic en una entrevista en la cumbre UE-Balcánes que se celebró ayer en Sofía. El acuerdo entre Serbia y Kosovo “no es nada sencillo. Aún hay mucho odio (entre serbios y albanokosovares), pero necesitamos superarlo y tratar de buscar un compromiso. Si me pregunta si soy optimista, no lo soy. Pero de todos modos vamos a invertir grandes esfuerzos para alcanzar un compromiso”. PÁGINA 4



Rubiales, al frente del fútbol tras los 29 años de Villar

P32

Motín de presos políticos en una cárcel de Caracas

P6

El público de los museos: mujer y con estudios superiores

P23

Bruselas quiere limitar las emisiones de camiones

P38